



REDES DE PODER



Altanería y prepotencia en San Lázaro

Diputados del **grupo parlamentario Morena**, encabezados por **Mario Llergo**, ofrecieron una **conferencia de prensa** que terminó de manera **accidentada**. En ella, **Llergo** habló sobre la **denuncia** que presentaron en contra de **Lorenzo Córdova** por presunto uso

de **recursos del INE** al grabar un video. Sin embargo, todo **empezó a ir a mal** cuando fue cuestionado por **una reportera** de la "fuente" de **la Cámara de Diputados** sobre las pruebas que tienen **para argumentar su denuncia** contra **Córdova**, simplemente haciendo **su trabajo**. Esto **incomodó mucho** al diputado, quien **terminó exhibiendo** sus peores

modos al preguntarle **si trabajaba en el INE**, lo cual **generó molestia entre los representantes** de los medios de comunicación, quienes optaron por **dejar solos** a los morenistas en su **conferencia**. Vaya que **diputados como Llergo** hacen **quedar mal** a sus compañeros y, por cierto, **no dio a conocer** ninguna prueba.

Encerrona con la élite

En medio de **sus señalamientos** contra las élites económicas por supuestamente **tener empleados** en los poderes **Legislativo y Judicial**, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** se reunió ayer en privado con **integrantes del Con-**

sejo Mexicano de Negocios, que preside **Antonio Valle**. El **mandatario** pudo llegar al encuentro en un **hotel de Polanco** con una buena noticia en su favor: **la inflación más baja** en cinco meses.

Irregularidades apuntan a Rocha

Los cuestionamientos relacionados **con el desplome** del puente "El Quelite", en **Sinaloa**, a unos días de **ser inaugurado** no están aún ni cerca de **ser esclarecidos** en su totalidad y es que, a pesar de que **el gobierno del morenista Rubén Rocha** ha sido expedito en **responsabilizar a la empresa** a la cual le fue **asignado el con-**

trato de la obra, lo cierto es que poco a poco **van surgiendo más señalamientos**. Ahora, desde **el Congreso local**, el diputado **Luis de la Rocha** ha apuntado a **deficiencias en la asignación** de la obra, pues **la empresa**, además de no ser del estado, **no contaba con experiencia** en el ramo, y peor, incluso **podría carecer de las capacidades técnicas** para encabezar esta construcción, por lo que hasta **habría tenido que subcontratar**. De ser así, todo el **proceso de adjudicación** del contrato estaría bajo sospecha, y las miradas **no solo apuntan al secretario de Obras Públicas estatal, José Luis Zavala**, sino también al propio gobernador.